

Rabat, le 02 Juillet 2025

Communiqué

Présentation de la stratégie 2025–2029 de l'Office des Changes à la CGEM

*L'*Office des Changes et la Confédération Générale des Entreprises du Maroc (CGEM) ont tenu, le mercredi 2 juillet 2025, une rencontre au siège de la CGEM à Casablanca, consacrée à la présentation de la nouvelle stratégie de l'Office des Changes à l'horizon 2029.

Présidée par M. Driss BENCHIKH, Directeur de l'Office des Changes, et M. Chakib ALJ, Président de la CGEM, cette rencontre a été l'occasion d'exposer les orientations stratégiques que l'Office des Changes déploiera dans les cinq prochaines années.

Fruit d'une large concertation avec les parties prenantes, cette nouvelle stratégie repose sur l'innovation réglementaire, l'amélioration de l'expérience des usagers, le déploiement d'un contrôle intelligent fondé sur une évaluation ciblée des risques, et l'accélération de la transformation numérique au service de l'efficacité économique. Ces orientations visent à renforcer la compétitivité des opérateurs économiques tout en contribuant à la préservation des équilibres extérieurs du pays.

À travers cette initiative, l'Office des Changes réaffirme son engagement à construire une relation de confiance avec les opérateurs économiques, en plaçant l'écoute, la concertation et l'adaptation continue de la réglementation des changes au cœur de sa démarche.

La CGEM, pour sa part, a salué cette démarche d'ouverture et de transparence, qui constitue un levier essentiel pour soutenir la croissance, faciliter les opérations de change et améliorer le climat des affaires.

*L'*Office des Changes et la CGEM réaffirment, à cette occasion, leur volonté commune de renforcer leur coopération et de contribuer ensemble à la dynamique de développement économique du Royaume.